

MEDIO: PORTAL EL UNIVERSAL

FECHA: 06/FEBRERO/2024



Posdata 3

Las acciones de Arca Continental, presidida por **Jorge Humberto Santos** y dirigida por **Arturo Gutiérrez**, han subido cerca de 5% desde el 26 de enero a la fecha, luego de que su colocación de deuda por más de 6 mil millones de pesos estuvo sobredemandada 2.5 veces.

La empresa, que es la segunda embotelladora más grande de Coca-Cola, inauguró el mercado de deuda corporativa de largo plazo este año de la Bolsa Mexicana de Valores. La emisión de bonos recibió notas altas de las calificadoras Moody's y Fitch, debido a su buena posición de mercado, la diversificación geográfica de sus operaciones, un bajo apalancamiento y una alta capacidad de generación de flujos.

@MarioMal